

La campagne électorale en vue des élections régionales se termine en Équateur



Quito, 20 février, (RHC).- La campagne en vue des élections du dimanche 23 se termine aujourd'hui en Équateur. Les préfets, sous préfets, maires, conseillers et membres des conseils paroissiaux seront élus.

Le Conseil National Électoral a expliqué que le silence électoral règnera vendredi, samedi et dimanche pour permettre aux Équatoriens de réfléchir après une campagne qui s'est étendue pendant 45 jours.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/15197-la-campagne-electorale-en-vue-des-elections-regionales-se-terme-en-equateur>



Radio Habana Cuba